ケイキクラブを創った理由

開院当時、歯科衛生士にこんなことを話したことがあります。 「むし歯や歯周病の治療で来る人がいなくなるといいね。」 歯科衛生士はビックリした顔で、

「そんなことになったら、クリニックがつぶれちゃいますよ。」 その時に頭の中で描いていたものは、

あきデンタルクリニックに来る人が 定期検診と予防だけの目的で来ている光景でした。

そんなことを考えてはいたものの、 やはり現実は、

毎日毎日、虫歯を治すために歯を削って、 歯周病を治すために、痛い想いをさせて、 の繰り返す日々でした。

昔よりは、むし歯は減ったといっても、 それは歯科を定期的に受診している方々の お口の中の状態に過ぎません。

いろいろな理由で来院されない方々の中には、 まだまだ、むし歯や歯周病が進行している状態です。 そんな状態で考えたこと。

子供のうちから、しっかりと予防の術を身につければ なんとかなるのかなぁ?と。

私にもかわいい子供が2人います。

長女にはとてもかわいそうな想いをさせてしまいました。 歯医者の子供だから、むし歯になったら大変だから、などなど 親の勝手な考えで、お菓子やむし歯になりそうなものは与えませんでした。 ほかのお友達はおいしそうに、キャンディー・チョコ・ジュースなど お口いっぱいほおばっている横で、

> 「あれはダメ、これはダメ、絶対ダメ」 どう思いますか??

親がしっかりとした予防策を持っていれば、 こんな想いをさせずにすむと思いませんか? そんなことを考えながら、

われわれが、あなたがたにそれぞれのアドバイスが出来たらいいなぁ と思い、このクラブを創ってみました。